



War das der Sommer?

Description

Gebet

Â

Es stimmt: Im Mai gab es tatsächlich einige sonnige und warme Tage.
Aber ansonsten war das kein richtiger Sommer!

Ein etwas schärferer September versuchte so manches Jahr
über einen missglückten Sommer hinwegzuhelfen.

Aber solch ein September scheint in diesem Jahr ebenfalls auszufallen.
Der Kommentar der Meteorologen,
dieses Jahr sei etwas über dem statistischen Warmemittel gewesen,
empfinde ich wenig trostreich.

Schon kündigen Spinnennetze den Altweibersommer an.

Es geht in die nächste Herbst- und Winterrunde.

Die Blätter verfärben sich und fallen von den Bäumen.

Die Heizungen in den Häusern werden angedreht,
wenn das nicht bereits geschehen ist.

Schöne Aussichten!

Gott,

aufgeklärte Leute meinen, du hättest mit dem Wetter nichts zu tun.

Doch für mich ist dieses Wetter,
auch der kahle Sommer dieses Jahres,
eine Spur,
die du in deiner Schöpfung hinterlässt.

Das Wetter folgt dem Lauf der Natur.

Du tärmst die Wolken nicht eigenhändig auf
oder schiebst sie weg, damit ich die Sonne sehen kann.

Doch du hast der Natur ihre Gesetze gegeben.

Du hältst deine Hand
über Jahr und Tag,
über Hitze und Kälte,

Über Regen und Sonne.

So will ich auch dieses Jahr wieder,
ob mit oder ohne Sonne,
aus deinen Händen annehmen.

HB

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation